

Balonmano | Primera Nacional

El Royal Premium se lleva el derbi en la segunda parte

Los gijoneses rompen el choque tras el descanso para superar a un combativo Auto-Center Principado

Royal Premium	24
Auto-Center	19

Royal Premium Gijón: José Luis Cardín, Luis Madrazo (6), Lucas Iriarte (2), Daniel Casavieja (2), Javier Álvarez (2), Pablo Manuel, Diego Cruz (1), Cristian Murias (4), Sergio Fernández, Diego Hevia, Miguel Fueyo, Yailan Hechavarría (2), Lucas Sesma, Pablo Soriano y Hugo Fernández (5).

Auto-Center: Pablo Fernández (8), Martín García, Saúl De Miguel, Cristian Ondo, Miguel Vega (4), Daniel Fernández, Manuel Soliño (2), Cristian Remeseiro (3), Rodrigo Noah, Martín Cano (1), José María Carbajo, Luis Gamonal (1), Enrique Fernández y Juan Prieto.

Árbitros: Santamaría López y Fernández Fernández. Excluyeron a los locales Luis Madrazo, Lucas Iriarte, Javier Álvarez, Diego Cruz y Yailan Hechavarría y a los visitantes Pablo Fernández, Saúl De Miguel, Manuel Soliño, Cristian Remeseiro (2) y Luis Gamonal.

Marcador cada cinco minutos: 2-1, 4-3, 5-4, 6-6, 8-8, 11-10 -descanso-, 13-10, 15-12, 18-14, 20-15, 22-16, 24-19.

Palacio de los Deportes.

N. L., Gijón

El Royal Premium de Gijón se hizo fuerte en el Palacio de los Deportes y se llevó el derbi contra el Auto-Center Principado Vetusta en un choque marcado por la igualdad hasta el descanso en el que los locales impusieron su defensa y su poderío ofensivo en el segundo acto.

El choque comenzó parejo, con el equipo gijonés marcando ventajas mínimas y el Vetusta haciendo la goma en el marcador gracias, en buena medida, al acierto anotador de un Pablo Fernández que se fue hasta los ocho goles y de un Miguel Vega que lo secundó con cuatro por los tres que aportó Cristian Remeseiro. De esta manera, se llegaba al descanso con un 11-10 para los locales. En la segunda mitad, sin embargo, el Royal Premium



Una acción del partido. | Ángel González

salió con otro impulso, decidido a llevarse el encuentro ante su público. Los gijoneses empezaron a abrir hueco en el marcador, acumulando una ventaja de cinco goles (20-15) a diez minutos del final que sabría gestionar hasta el la conclusión del choque. Los seis goles de Madrazo, los cinco de Hugo Fernández y los cuatro de Murias fueron claves para un equi-

po gijonés que le dio una alegría a su afición.

Con esta victoria, el Royal Premium consigue su cuarto triunfo en cinco partidos, quedándose a una sola victoria de la cabeza de la tabla que ocupa en solitario el Unión Financiera Base Oviedo. El Auto-Center, por su parte, se queda con una victoria, un empate y tres derrotas.

25-24: El Unión Financiera vuelve a ganar para seguir líder e invicto

El Unión Financiera Base Oviedo dejó los puntos en Vallobín tras una gran remontada ante el Universidad de León Ademar (25-24) para seguir líder e invicto. Los azules supieron sufrir para sacar adelante un partido en el que llegaron a estar seis goles por debajo. El equipo de Daniel Bandrés suma la quinta victoria de la temporada en otras tantas jornadas y se mantiene en lo alto de la clasificación. En los primeros minutos, las defensas fueron las protagonistas. Mucho ritmo en las transiciones y el contragolpe como principal arma en las ofensivas de ambos conjuntos. Universidad de León Ademar entró mejor al duelo e impulsó su pegada: 5-11 después de los primeros 18 minutos de juego, yéndose con un 11-15 al descanso. Tras el descanso, el equipo azul

Jayro Pérez lanza a portería. | Fernando Rodríguez



Un momento del choque. | Mara Villamusa

43-21: El Horizonte Atlético pasa por encima de La Robla

El Horizonte Atlético pasó por encima del Ezequiel 4Valles La Robla y cosechó un contundente triunfo ante su público: 43-21. Los avilesinos arrollaron a los leoneses desde el principio, aunque la sangría llegaría en la segunda mitad después de alcanzar el descanso con un marcador de 18-11. El gol estuvo muy repartido en los locales, con aportaciones apreciables de Silvino Suárez (4), Samuel Pérez (4), Alejandro Álvarez y Sergio Iglesias (5), Roberto Javier Ardisana (7) y José Carlos Hernández (9).



Un instante del encuentro. | Ángel González

33-22: El Grupo remonta y se impone con claridad al Salamanca

El Grupo Covadonga se hizo fuerte en el pabellón Braulio García y doblegó al Congesa XXI Balonmano Ciudad de Salamanca en un encuentro que acabó ganando de manera holgada (33-22) pero en el que tuvo que sudar más de lo que dice el marcador para ganar después de llegar al descanso con tres goles de desventaja (12-15). Sin embargo, los gijoneses reaccionaron en la segunda mitad y pasaron por encima de su rival con un espectacular parcial de 21-7 en los segundos treinta minutos bajo el liderazgo de un Diego Fernández que firmó siete dianas.

realizó una gran labor atrás que encontró premio en el minuto 52 con el empate, de la mano de Jayro Pérez (21-21). Pero no fue hasta el 58 cuando los locales encontraron la primera ventaja del encuentro con el 24-23. Los segundos finales fueron de mucho trabajo atrás para dejar los puntos en Vallobín. **Homenaje a Miguel Cuesta.** En la previa al encuentro se realizó un homenaje a Miguel Cuesta, abogado que colaboró desinteresadamente con el club para lograr que prosperase el recurso en el TAD, que fue decisivo para que el equipo recuperase la plaza en División de Honor Plata.